



ワークアップ通信

あけまして おめでとうございます

新しい年となり、寒さもいっそう厳しさを増してきました。ワークアップでは、利用者の皆さん元気に1月4日より仕事を開始しています。

寒サ二負ケズ



冬の作業現場は、ワックスがけで気温と湿度の影響を受けやすく、白くなったり乾きにくかったり、仕上がりをきれいにすることと手際よく時間内に終わらせることに特に気を使っています。また、現場によっては暖房のよく効いているところもあれば、



今年もお仕事
頑張りま〜す。

室内の作業であっても窓や扉を開放しているため外気と変わらないところがあったりで、その日の気温によって服装の調節も必要です。

もちろん屋外での作業もあります。これはさすがに気温と相談しながら行っています。



初雪が降りました



1月20日より降りはじめた雪は翌日の21日になっても残っていました。そんな状況でも利用者の皆さん時間どおりに通所されました。積雪で行けない作業現場は安全を考えて午前中はお休みし、残った人はワークアップで雪かき作業。さすが新高山。

高さ約65cmの雪ダルマが二つ出来ました。



これから1年を通してもっとも寒い時期となります。体調を崩さないように職員・利用者各自でも、しっかり管理して乗り切りていきしょう。

また、皆様からのご声援を今年もよろしくお願い申し上げます。